
 

 

Poste ouvert également aux personnes 'Bénéficiaires de l'Obligation d'Emploi' mentionnées à l'article 27 de la loi n° 84-

16 du 11 janvier 1984 modifiée portant dispositions statutaires relatives à la fonction publique de l'Etat (situations de

handicap). 

 

Le poste sur lequel vous candidatez est susceptible d'être situé dans une "zone à régime restrictif" au sens de l'article

R.413-5-1 du code pénal. Si tel est le cas, votre nomination et/ou votre affectation ne pourront intervenir qu'après

autorisation d'accès délivrée par le chef d'établissement, conformément aux dispositions de l'article 20-4 du décret n°84-

431 du 6 juin 1984.

 

Le profil détaillé se trouve en pages suivantes

INALCO PARIS Référence GALAXIE : 4242

Numéro dans le SI local : 753

Référence GESUP :
Corps : Professeur des universités

Article : 46-1

Chaire : Non

Section 1 : 15-Langues, littératures et cultures africaines, asiatiques ...

Section 2 :
Section 3 :
Profil : Littérature hongroise moderne et contemporaine

Job profile : Modern and contemporary Hungarian literature

Research fields EURAXESS : Literature     European literature

Implantation du poste : 0753488J - INALCO PARIS

Localisation : PARIS 13

Code postal de la  localisation : 75013

Etat du poste : Vacant

 Adresse d'envoi du
 dossier :

65 rue des Grands Moulins
CS21351

75214 - PARIS CEDEX 13

 Contact
 administratif :
 N° de téléphone :
 N° de Fax :
 Email :

BEATRICE ARGANT
DRH
01 81 70 11 50
01 70 23 26 99
drh-gpeec@inalco.fr

 Date d'ouverture des candidatures
: 22/02/2024

 Date de fermeture des
candidatures : 25/03/2024, 16 heures 00, heure de Paris

 Date de prise de fonction : 01/09/2024

 Mots-clés : littératures ; époque moderne et contemporaine ;

 Profil enseignement :
 Composante ou UFR :
 Référence UFR :
 Profil recherche :
 Laboratoire 1 : EA4513 (201019088J) - CENTRE DE RECHERCHES EUROPES-EURASIE

Application Galaxie OUI



 

 

PROFIL DE L’EMPLOI 

 

N° Galaxie : 4242 

N° de comité : 14 

N° de l'emploi :  753 

Nature de l'emploi :  MCF X PU  

Section CNU : 15 

 

Libellé de l’emploi : Littérature hongroise moderne et contemporaine 

 

Enseignement :  

Le/la PU recruté(e) aura vocation à assurer des cours aux niveaux licence et master dédiés 
à la littérature hongroise moderne et contemporaine (XIXe, XXe et XXIe siècles), avec de 
bonnes connaissances de la littérature ancienne (XVIe, XVIIe, XVIIIe siècles). Il/elle sera 
également appelé(e) à enseigner l'histoire culturelle hongroise par l'entremise de 
l'interdisciplinarité (cinéma, musique, histoire des idées) et du comparatisme (histoire 
littéraire de l’Europe médiane).  

Le/la PU recruté(e) aura pour mission d’encadrer la recherche au niveau du master et du 
doctorat, tout en assurant le rayonnement national et international des études hongroises 
au sein de l’Inalco.  

Il/elle devra partager des tâches de responsabilités pédagogiques et administratives 
relevant du cursus de hongrois. 

Le/la PU recruté(e) devra également contribuer à l’élaboration des outils pédagogiques, 
éventuellement numériques. Une compétence en TICE est souhaitable. 

Il/elle assurera une partie de son service dans des enseignements régionaux du 
département (littérature) ou dans les enseignements des parcours thématiques et 
disciplinaires aux niveaux licence et master de l’INALCO. 

 
Département d’enseignement : Département Europe 

Lieu d’exercice : INALCO, 65 rue des Grands Moulins CS21351 75214-PARIS cedex 13 
Nom directeur département : Outi Duvallon et Cécile Folschweiller 
N° de téléphone du directeur de département :  
Courriel du directeur de département : outi.duvallon@inalco.fr, 
cecile.folschweiller@inalco.fr 
URL du département : http://www.inalco.fr/departement/europe 
 
 
 
 
 
 
 

mailto:outi.duvallon@inalco.fr
mailto:cecile.folschweiller@inalco.fr
http://www.inalco.fr/departement/europe
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Recherche : 
 
Le/la candidat(e) est un spécialiste de littérature hongroise. Ses travaux portent plus 
particulièrement sur la période qui couvre la seconde moitié du XIXe siècle et le premier 
XXe siècle en contexte centre-européen. 

Le/la candidat(e) a vocation à prendre la responsabilité d’un projet de recherche dans l’axe 
plus spécifiquement littéraire du projet du CREE pour la période 2025-2029 (actuel axe 6 : 
Penser les littératures et les traductions). Il sera donc amené à élaborer un projet 
convaincant qui combine les dimensions proprement littéraires et culturelles sous des 
formes qu’il lui appartiendra de proposer. 

Il est attendu du/de la candidat(e) que ses travaux de recherche attestent d’une visibilité 
nationale et internationale – en particulier dans l’espace centre-européen – dans son 
champ.  

Outre la langue hongroise dont la parfaite maîtrise est attendue, il/elle maîtrise à un niveau 
suffisant (niveau C1 minimum) une langue au moins de l’espace qu’il/elle couvre (incluant 
l’espace politique et culturel hongrois dans son format antérieur à 1920). La maîtrise de 
l’allemand serait un atout.  

Il est attendu du/de la candidat(e) qu’il/elle s’intègre et soit actif/active dans le 
développement d’un séminaire doctoral de littérature de l’équipe. Il/Elle devra se rendre 
disponible autant que nécessaire pour les activités de valorisation de la recherche de l’UR. 
 
Laboratoire de rattachement : CREE 

Lieu d’exercice : Inalco, 65 rue des Grands Moulins CS21351 75214-PARIS cedex 13 
Nom du directeur de laboratoire : Etienne Boisserie et Catherine Géry 
Courriel des co-directeurs de laboratoire : catherine.gery@inalco.fr, 
etienne.boisserie@inalco.fr  
URL du directeur de laboratoire : http://www.inalco.fr/recherche/cree  
 
Le poste sur lequel vous candidatez est susceptible d’être situé dans une « zone à régime restrictif » au sens de 
l’article R. 413-5-1 du code pénal. Si tel est le cas, votre nomination et/ou votre affectation ne pourront intervenir 
qu’après autorisation d’accès délivrée par le chef d’établissement, conformément aux dispositions de l’article 20-
4 du décret n°84-431 du 6 juin 1984. 
 

Retrouvez la procédure pour candidater sur le site de l’Inalco : http://www.inalco.fr/institut/concours-

recrutements/personnel-enseignant 

Les documents administratifs en langue étrangère du dossier de candidature doivent être traduits en français. 

Réf : -arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement et de recrutement 

par concours des maîtres de conférences 

-arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement et de recrutement par 

concours des professeurs des universités. 

 

Job title: Modern and contemporary Hungarian literature 

 

Teaching :  

The recruited University Professor will teach undergraduate and graduate courses in 
modern and contemporary Hungarian literature (19th, 20th and 21st centuries), with a 
good knowledge of early literature (16th, 17th and 18th centuries). They will also be called 

mailto:catherine.gery@inalco.fr
mailto:etienne.boisserie@inalco.fr
http://www.inalco.fr/institut/concours-recrutements/personnel-enseignant
http://www.inalco.fr/institut/concours-recrutements/personnel-enseignant
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upon to teach Hungarian cultural history through interdisciplinarity (cinema, music, 
history of ideas) and comparatism (literary history of middle Europe).  

The recruited professor will be responsible for supervising research at Master and PhD 
levels, while ensuring the national and international outreach of Hungarian studies at 
Inalco.  

They will also share teaching and administrative responsibilities for the Hungarian 
curriculum. 

The recruited professor will also be expected to contribute to the development of teaching 
tools, including digital ones. Competence in Information and Communication Technologies 
(ICT) is desirable. 

Part of their duties will involve teaching in the department's regional courses (literature), 
or in thematic and disciplinary courses at INALCO's bachelor and master levels. 

 

Teaching department : Europe Department 

Location: INALCO, 65 rue des Grands Moulins CS21351 75214-PARIS cedex 13 

Name of department director: Outi Duvallon and Cécile Folschweiller 

Department director's telephone number :  

Department manager's e-mail: outi.duvallon@inalco.fr, cecile.folschweiller@inalco.fr 

Department URL: http://www.inalco.fr/departement/europe 

 

Research: 

The candidate is a specialist in Hungarian literature. The focus of their work is on the period 
covering the second half of the 19th century and the first part of the 20th century in a 
Central European context. 

The candidate will be responsible for a research project in the more specifically literary 
axis of the CREE project for the period 2025-2029 (current axis 6: Thinking literatures and 
translations). They will therefore be required to draw up a convincing project combining 
literary and cultural dimensions, in forms to be suggested by them. 

Candidates are expected to attest to national and international visibility in their field, 
particularly in the Central Europe space.  

In addition to a perfect command of the Hungarian language, they are expected to have a 
sufficient command (minimum level C1) of at least one language of the area they cover 
(including the pre-1920 Hungarian political and cultural area). German would be an asset.  

The candidate is expected to play an active role in the development of the team's doctoral 
literature seminar. They will also be expected to make themselves available as much as 
necessary for the research center's promotional activities. 

 

Laboratory: CREE 

Place of work: Inalco, 65 rue des Grands Moulins CS21351 75214-PARIS cedex 13 

Name of laboratory director: Etienne Boisserie and Catherine Géry 

Laboratory co-directors' e-mail addresses: catherine.gery@inalco.fr, 
etienne.boisserie@inalco.fr  

Laboratory director's URL: http://www.inalco.fr/recherche/cree 
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The position for which you are applying may be located in a "restricted field" within the meaning of article R. 413-5-1 of the 

French penal code. If this is the case, your appointment and/or assignment will be subject to authorization issued by the head of 

the establishment, in accordance with the provisions of article 20-4 of decree no. 84-431 of June 6, 1984. 

The application procedure can be found on the Inalco website: http://www.inalco.fr/institut/concours-

recrutements/personnel-enseignant  

Administrative documents in foreign languages must be translated into French. 

Réf : February 13, 2015 decree relating to the general procedures for transfer, secondment and hiring by competitive exam for 

senior lecturers (maîtres de conférences) 

February 13, 2015 decree relating to the general procedures for transfer, secondment and hiring by competitive exam for 

University Professors (professeurs des universités) 
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